

今回は「渋川伊香保温泉観光協会」の皆さん



ハイスクール 通信



Vol.24



野球部

常にベストパフォーマンスができる状態に整えています

先輩を越えていこうと「歴代最強」という目標を掲げ、「応援してくれる人を笑顔にする」という目的に向かって、野球だけでなく日常生活にも本気で取り組んでいます。常にベストパフォーマンスができる状態を整え、悔いは残しません。主体性を常に意識し、26人の部員全員が目標に向かって努力しています。ものすごく明るくて、楽しい部活動です。
主将:鈴木 陽治さん、木暮 師穂さん、
高平 匠哉さん

群馬県立渋川工業高等学校

写真部

コンテストの上位入賞を目指しています



写真部
部長
原戸 健多さん
(3年)

部員21人で活動しています。校内の大会、行事の撮影のほか、コンテストへ出展をしていて、それぞれが技術向上に努めています。

昨年度の出展の結果は、県高校総合文化祭入賞2人、朝日フォトコン入賞1人でした。今後の目標として、県高校総合文化祭で3人以上の入選と、関東大会進出を目指しています。

— NPO・ボランティア団体の活動 —

われらしぶかわ サポーターズ

No.14

「渋川子ども若者 未来創造プロジェクト」



令和2年に公演した
ミュージカルの一場面

市民と都会の若者が交流しながら、オリジナルミュージカルの公演を手作りすることで、地域で人と人のつながりを広げる活性化に取り組んでいます。これまでにミュージカルを2回公演したほか、出前コンサートやアートイベントを開催してきました。舞台芸術は、役者や舞台スタッフだけでなく、運営ボランティアなど地域の多様な人たちが関わることで完成します。こうした人々の交流に子どもや若者に参加してもらうことで、「未来を生きる人づくり」を目指していきます。

現在、出前コンサート(9月4日、5日)とミュージカル第3弾(令和4年2月12日、13日)の開催に向けて準備をしています。会場は北橋ふれあいセンターです。

詳しくは、■しぶかわNPO・ボランティア支援センター(☎②2210)へ。

私たちの活動は、人それぞれの得意分野を持ち寄って、つながりを広げながら地域を元気にしようとします。今後は誰でも参加・活動できる居場所づくりとして、渋川で共生社会を目指したいと思います。皆さんの参加をお待ちしています。
※ホームページはこちら▼
<https://www.shibumyu.com>



事務局長
飯塚 欣彦さん
(渋川/元町)